



Élise Huillery est professeur à l'université Paris-Dauphine et chercheur affilié au laboratoire J-PAL (Abdul Latif Jameel Poverty Action Lab), au LIEPP (Laboratoire interdisciplinaire d'évaluation des politiques publiques), et à l'EUDN (European Development Network). Elle est une ancienne élève de l'école des Hautes études commerciales (HEC) et obtient en parallèle une licence et une maîtrise de philosophie de l'université Paris IV, ainsi que le master Analyse et politique économiques de l'École d'économie de Paris. Elle obtient son doctorat en sciences économique de l'École d'économie de Paris, puis effectue une année de post-

doctorat au J-PAL. Elle est ensuite Assistant Professor au Département d'économie de Sciences Po. Elle participe de manière régulière à des émissions d'économie sur France Culture.

Ses recherches portent sur les déterminants de la pauvreté et des inégalités notamment en Afrique et en France, et sur les politiques publiques permettant de les réduire. En étroite collaboration avec les pouvoirs publics de nombreux pays, ses travaux ont pour objectif d'évaluer l'impact de politiques sociales dans les domaines de l'emploi, la santé, et l'éducation, à destination des publics défavorisés.

Elise Huillery is Professor at the University Paris-Dauphine and research affiliate at J-PAL (Abdul Latif Jameel Poverty Action Lab), LIEPP (Laboratoire interdisciplinaire d'évaluation des politiques publiques), and EUDN (European Development Network). She holds a M.A in management from the Ecole des Hautes études commerciales (HEC), as well as a M.A in philosophy from the University Paris IV. She subsequently received a PhD in economics from the Paris School of Economics. She was then a post-doctorate fellow at J-PAL and an Assistant Professor at Sciences Po. She also regularly serves as a columnist at France Culture.

Her research focuses on the determinants of poverty and inequalities mostly in Africa and in France, as well as public policies that can reduce it. She has worked in collaboration with governments in several countries with the aim to help design and evaluate the impact of social policies related to health, labor and education.